



Foros han derribado mitos alrededor de la reforma al PJF: Nacho Mier

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, ha estado muy involucrada en el análisis de la propuesta y en contacto constante con diputados y senadores



El diputado **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del **Grupo Parlamentario de Morena**, aseveró que la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, ha estado muy involucrada en el análisis de la reforma al **Poder Judicial de la Federación (PJF)** y el desarrollo de los diálogos nacionales que han servido, destacó, para echar por tierra los mitos que se generaron en torno a esta propuesta del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.